

***SteiLitMa* meets *KuliMa*: Eröffnung der ‚Meta-Station‘ auf dem Campus der KFUG am 11. Juli 2013**

Da Herr BM Karl-Heinz Töchterle die geplante Eröffnung der Meta-Station am Nachmittag des 11. Juni 2013 (im Rahmen seines umfangreichen Besuchsprogramms an der KFUG) unweatherbedingt nicht vornehmen und unser Projekt daher nur virtuell kennenlernen konnte (siehe das Foto rechts), ...



... sprang kurzerhand Frau Karin Kranich ein (Foto links), die zuvor Herrn BM Töchterle die Leistungen ihres Vereins [KuliMa](#) hatte näherbringen dürfen (siehe das Foto unten mit Rektorin Neuper und Dekan Konrad im Vordergrund u. Frau Kranich rechts im Hintergrund).

